

[Accueil](#)

[Territoire](#)

[Risques majeurs](#)

Sirènes d'alerte à la population

Sirènes d'alerte à la population

La Ville de Lorient est dotée de plusieurs sirènes d'alerte qui sont réparties dans la ville, de façon à ce que leur son soit audible quel que soit le quartier dans lequel on se trouve.

- Deux sirènes sont gérées par l'Etat : l'une au-dessus de l'église Ste Jeanne d'Arc à Merville et l'autre au-dessus de la tour d'habitation située rue de Guéméné
- Quatre sirènes sont gérées par la Ville de Lorient : rue Sébastien Lebalp, boulevard de Normandie, rue de Guergadi, à la caserne des pompiers de Kervaric
- Une sirène est gérée par l'industriel au dépôt pétrolier de la rue de Seignelay

Test mensuel des sirènes : l'heure du test des sirènes d'alerte à la population est fixée dans le Morbihan à 11h45 chaque premier mercredi du mois. [Consulter l'affiche d'information](#).